

À Lannion, l'association du Kreiz-Ker recherche des bénévoles



C'est en présence d'une assemblée très fournie que s'est déroulée, mardi, l'assemblée générale de l'association le Kreiz-Ker.

Après huit années à la tête de l'association Kreiz-Ker, c'est avec une certaine émotion que la présidente [Germaine Jaouen](#) a confirmé qu'elle ne se représentait pas, comme annoncé le mois dernier. Le nouveau président ou la nouvelle présidente sera désigné(e) prochainement, lors d'une réunion du conseil d'administration.

L'assemblée générale de mardi a été l'occasion de rappeler que l'association propose des activités de loisirs et de plein air, culturelles ou physiques, des ateliers créatifs et d'échanges, afin d'établir et de maintenir un lien social entre les adhérents. Elle est ouverte prioritairement aux retraités et préretraités désirant participer à ses activités ainsi qu'aux personnes qui souhaiteraient s'y associer.

L'association fonctionna grâce à l'investissement de 37 bénévoles, a rappelé Germaine Jaouen. « Il serait souhaitable que de nouvelles forces vives viennent grossir les rangs. Il en va pour l'avenir de l'association et de son bon fonctionnement pour les années à venir. »